

L'HebdO, 8 juillet 2015

ORLÉANS

TUNISIE : L'ÉMOTION DE JEAN-PIERRE SUEUR

Président du groupe France Tunisie au Sénat, l'ancien maire d'Orléans Jean-Pierre Sueur a rencontré la semaine dernière l'ambassadeur de Tunisie, pays touché de plein fouet, le 26 juin dernier, par un attentat terroriste qui a fait 37 morts, à Sousse. Accompagné du président du Sénat Gérard Larcher, Jean-Pierre Sueur en a profité pour dire « *toute sa solidarité* » avec le peuple tunisien et souligné que « *la France et la Tunisie étaient victimes du même terrorisme et devaient le combattre ensemble.* » Rappelons que le sénateur du Loiret est aussi impliqué dans le dossier de la lutte contre le terrorisme djihadiste, puisqu'il avait été nommé rapporteur d'une commission d'enquête du Sénat sur l'organisation et les moyens de lutte contre les réseaux djihadistes en France. En avril dernier, au moment de la présentation de ce rapport, Jean-Pierre Sueur avait déjà demandé « *d'agir sans faiblesse contre le mal, dans le respect du droit.* »